

JIS.CO.ID

Polres Sumenep Terjunkan 225 Personel Amankan Rekapitulasi Hasil Perolehan Suara Pemilu 2024

Achmad Sarjono - SUMENEP.JIS.CO.ID

Feb 29, 2024 - 18:25



SUMENEP - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Sumenep hari ini menggelar rapat pleno rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara Pemilu 2024. Acara pembukaan yang diselenggarakan di Kantor KPU Kabupaten

Sumenep tersebut dihadiri oleh jajaran Forkopimda serta tamu undangan lainnya di Gedung Adi Poday Sumenep. Kamis, (29/2/2024).

Dikonfirmasi terpisah, Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso S.H.,S.I.K.,M.M. melalui Kasihumas AKP Widiarti S.,S.H., menuturkan, kegiatan hari ini merupakan bagian dari rangkaian Pemilu 2024 setelah tahapan rekapitulasi suara di tingkat PPK selesai.

“Kita berikan pengamanan maksimal dan pastikan kegiatan rekapitulasi penghitungan suara tingkat Kabupaten ini berjalan aman, lancar dan kondusif.” Ungkap AKP Widiarti.

Tak mau underestimate, guna mengamankan kegiatan tersebut, Polres Sumenep menerjunkan personel untuk melaksanakan Pengamanan tersebut tidak hanya ditingkat Polres tetapi juga melibatkan Polsek jajaran sebanyak 225 Personel.

Keseluruhan personel yang bertugas pengamanan terbuka dan tertutup di lokasi termasuk diantaranya adalah penjagaan dan pengamanan kantor penyelenggara Pemilu dan gudang KPU serta pengamanan di masing-masing wilayah Kecamatan.

Selain itu, diterjunkan pula Satuan Lalu Lintas yang bertanggung jawab pada kelancaran lalu lintas diseperti lokasi serta pengawalan kotak surat suara dari gudang KPU menuju lokasi. Satreskrim maupun Satresnarkoba serta Sie humas terkait dengan sarana prasarana pendukung pengamanan.

“Fokus kita tentunya pengamanan dilokasi baik terbuka maupun tertutup.” Imbuhnya.

Tahapan rekapitulasi hasil penghitungan suara tingkat Kabupaten itu akan mendapatkan pengamanan maksimal dari jajaran Polres Sumenep.

“Sampai saat ini kondisi Kamtibmas di Sumenep masih terjaga dengan baik dan kondusif. Kita harapkan, rangkaian tahapan Pemilu 2024 berlangsung aman, lancar dan kondusif hingga selesai nanti.” tutupnya. (*)